



Stephanskirche, Essen-Überruhr

27. Oktober 2019
19. Sonntag nach Trinitatis

Der Wochenspruch:

Heile du mich, Herr, so werde ich heil;
 hilf du mir, so ist mir geholfen. Jeremia
 17, 14

Wir danken für die Kollekten vom vergangenen Wochenende

Impulse e.V.	101,78 €
Für die Planung des EKD ein Flüchtlingschiff zu beschaffen.	108,55 €

Die Kollekten sind bestimmt für

Klingelbeutel: **Seniorenarbeit in der Gemeinde**
 Ausgang: **Hilfen zur Erhaltung von Kirchgebäuden Unterstützung
 ausländischer Partnerkirchen bei der Kirchenerhaltung**

Gemeindliches und gottesdienstliches Leben in unseren ausländischen Partnerkirchen braucht Raum. Deswegen unterstützt die Evangelische Kirche im Rheinland dort Renovierungen Die Partnerkirchen der Evangelischen Kirche im Rheinland, insbesondere in Osteuropa, befinden sich oftmals in ausgeprägter Diasporasituation und prekärer Finanzlage. Deshalb sind gemeindliche Gebäude oft stark sanierungsbedürftig und kaum noch nutzbar. Diese Kollekte ermöglicht die Unterstützung von Partnerkirchen beim Erhalt von Kirchen und anderen gemeindlichen Gebäuden. Während andere Programme explizit die Investitionen in „Steine“ ausschließen, geht es hier genau darum, eine Förderungslücke wird geschlossen. Die Kollekte bildet einen weiteren Baustein für den Bau des gemeinsamen Hauses Europa, dem sich unsere Landeskirche gemeinsam mit ihren Partnerkirchen verschrieben hat. Sie macht europäische Solidarität sichtbar. und Kirchenbauten.

Leben in der Gemeinde

Hartz IV – Beratung

Ab sofort findet wieder jeden Mittwoch von 11 – 13 Uhr die kostenlose Hartz IV – Beratung im Stephanus-Gemeindezentrum statt. Berater Carsten Dams ist Rechtsanwalt für Sozialrecht und ist im Verein „BG 45 HartzIV-Netzwerk-Essen e.V.“ tätig.

Essener Reformationsfeier

Am Donnerstag, den 31.10., um 18.30 Uhr findet in der Kreuzeskirche Weberplatz ein gemeinsamer Gottesdienst zum Thema „Inklusion“ statt.

Fasten im Herbst – vor Ort

Vom 8. November bis 15. November besteht die Gelegenheit, vor Ort, im Stephanus-Gemeindezentrum, gemeinsam zu fasten. Beim Auftaktabend an 29. Oktober, um 19.30 Uhr können Sie sich informieren. Begleiten wird die Fastenwoche Frau Claudia Schneider, ärztlich geprüfte Fastenleiterin. www.fasten-in-essen.de

St. Martinszug in Überruhr

Am 9. November, um 17.00 Uhr zieht der Zug zum 4. Mal von der Kath Kirche St. Mariä Heimsuchung über den Nockwinkel, Hinseler Hof, Hattingswiese und die Milchstr. Zum Fußballplatz an der Langenberger Str. hinter der Ev. Stephanuskirche. Dieser Verlauf zeigt wieder die gute ökumenische Zusammenarbeit zwischen den christlichen Gemeinden in Überruhr. Der Losverkauf zur Finanzierung des Zuges, z.B. der fünf Musikkapellen; hat bereits begonnen.

Frauenhilfe

Bunt sind schon die Wälder...
 Am Mittwoch, den 13. November, um 15.00 Uhr im Stephanus-Gemeindezentrum

Essener Spieleherbst

Am 16. November, von 12.00 bis 20.00 Uhr findet der Große Spieletag für Gesellschafts-, Brett- und Kartenspiele statt! Auch in diesem Jahr stellt ALLGames4you wieder die neuesten Spiele zum Ausprobieren vor.

Frauenabend

„Perlen in meinem Leben“ Es gibt diese besonderen Momente und Ereignisse im Leben. Auf diese wird am Dienstag, den 19. November, um 20.00 Uhr die Aufmerksamkeit gelegt.

Die Gottesdienste in der kommenden Woche

Dienstag	29.10.	8.00 Uhr	St. Suitbertkirche Schulgottesdienst <i>Pfarrer Prang</i>
Donnerstag	31.10.	8.00 Uhr	St. Mariä Heimsuchung Schulgottesdienst <i>Pfarrer Prang</i>
Der Gottesdienst am Freitag fällt wegen des Feiertags aus.			
Sonntag	3.11.	10.00 Uhr	Stephanuskirche Abendmahl <i>Pfarrer Pein</i>